



TOLUCA AMANECE CON EMBOLSADOS,

colgados, narcocantitas y calcinados, pero por complicado que eso parezca, para el ex secretario de Movilidad y de Educación y conocido tecnócrata Raymundo Martínez Carbajal, sus “declaraciones” ante redes y algunos medios de comunicación, son suficientes, después de cuatro hechos violentos de alto impacto se registraron desde muy de mañana en Toluca, donde Raymundo Martínez Carbajal y su flamante equipo de comunicólogos, buscan engañar a más de 1 millón de habitantes, difundiendo con dinero de recursos públicos en medios publicitarios que “Vivimos en paz, que no hay inseguridad, que es la “ciudad faro”, y otras jaladas propias de un niño de primaria jugando en la hora del recreo”. Sin embargo, como dijo en entrevista banquetera, “confíen en que estamos coordinando” (sic), cuando la realidad de la capital mexiquense, dista mucho de lo que el alcalde ha declarado repetitivamente, después extrañamente, de que “estuvo prácticamente desapare-

+ Raymundo Martínez, después de abandonar sus labores por varias semanas, reaparece diciendo que en Toluca no hay violencia, en uno de los días más sangrientos que vivió la capital mexiquense.

+ Delfina Gómez Álvarez, recibirá su Constancia de Mayoría como Gobernadora Electa del Estado de México, para el periodo 2023-2029.

+ Las benditas Redes Sociales, descubren la mano que mece la cuna en el SMSEM.

cido y alejado de sus funciones durante varias semanas”. Algo huele muy mal en el equipo de Raymundo Martínez y dicen que la maestra Delfina lo sabe, por eso, no lo ha recibido, ni lo recibirá para escuchar súplicas o lamentos sobre una pretendida “relección en la capital mexiquense”, el infierno de Toluca, se le salió de control político, si es que alguna vez “Ray” como le dicen sus cercanos, pensó que lo tuvo, o quizá lo tuvo y se le fue de las manos como paloma en vuelo.



DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ, RECIBIRÁ SU CONSTANCIA de Mayoría como Gobernadora Electa del Estado de México para el periodo

2023-2029, en el transcurso de la próxima semana, tal como lo afirmamos en esta columna, que sólo era cuestión de tiempo. La Sala Regional del Tribunal Electoral revisó este miércoles, algunos recursos interpuestos en tres distritos, que fueron desahogados ante el Instituto Electoral del Estado de México, IEEM. La maestra Delfina Gómez Álvarez, será la primera mujer en gobernar al Estado de México, después de 94 años que de manera consecutiva lo hizo el PRI, con puros hombres.

LAS BENDITAS REDES SOCIALES, como decía Andrés Manuel López Obrador, ahora han venido desnudando el descontento del magisterio del SMSEM, pero más allá del enojo que demostraron por la falta de su pago el pasado jueves, ahora han mostrado este malestar en las redes sociales, al pedir quitar de la figura de comisiones, a algunos de los maestros

participantes de las referidas muestras de enojo, que vale la pena recordar dejaron de saldo un fallecido por un infarto, pues no pudo pasar por el bloqueo de los profesores. ¿Será casualidad o una estrategia, que los maestros en cuestión son cercanos al ex dirigente y actual diputado por MORENA, Abraham Saroné Campos? al que en las redes sociales lo acusan de estar detrás de las marchas, sobre todo porque en las mismas publicaciones, aseguran que familiares cercanos se hicieron presentes en las mismas, así como en la comisión que entró a exponer su descontento a Palacio de Gobierno. Todo parece indicar que, de ser cierto o no ser ciertas estas versiones, que los propios maestros vertieron en las redes sociales, encendieron un sector de la población vivo, sin saber a dónde va a parar. Y es que ni la elección a la gubernatura los dividió, y eso que la próxima gobernadora pertenece a este gremio.



SÍGANOS EN www.latribuna.com.mx